

Sitzungsprotokoll vom 13.01.2020

Anwesende:	Gewählt: Katharina Freitag, Lukas Röhrig, Moritz Defourny, Sören Hüppe, Johannes Lange, Sebastian Schramm, Malte Kobus, Birthe Seifert, Kristin Mehner, Ronja Finke, Philipp Rhode, Johannes Lange, Magdalena Erne
	Nicht-gewählt: Bella Bär, Maximilian Lehmann, Alina Müller, Antonia Kny, Tabea Weihmann, Catiana Christian, Stefanie Sicker
Redeleitung:	Bella Bär
Protokoll:	Ronja Finke

Inhalt

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:33 Uhr)	1
2. Protokollabstimmung (19:34 Uhr)	1
3. Sprechstunde (19:39 Uhr)	1
4. Finanzen (19:46 Uhr)	2
5. Kommissionen (19:48 Uhr)	2
6. AG Curriculumsentwicklung (20:11 Uhr)	2
7. Bvmd (20:26 Uhr)	3
8. Umzug (20:27 Uhr)	3
9. Unbeantwortete Mails (20:41 Uhr)	3
10. Sonstiges (20:54 Uhr)	3

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:33 Uhr)

Wir sind mit 11 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. Philipp betritt um 19:44 die Sitzung. Malte betritt um 19:56 den Raum. Magdalena betritt um 20:10 die Sitzung.

2. Protokollabstimmung (19:34 Uhr)

Wir stimmen das Protokoll der 06.01.20 und 09.12.19. mit der Mehrheit 6/0/4 angenommen. Lukas korrigiert Fehler.

3. Sprechstunde (19:39 Uhr)

Es gab nichts Relevantes.

4. Finanzen (19:46 Uhr)

Lukas stellt den Finanzantrag der muslimischen Hochschulgruppe vor. Finanzantrag über Verpflegung bei einem Vortrag "Wer ist Wir: Deutschland und seine Muslime", es ist eine offene Veranstaltung. Sören fragt, ob noch wo anders Geld beantragt wurde. Lukas sagt sie haben bereits bei Anderen Gelder beantragt. Birthe fragt wofür der Antrag ist. Lukas sagt in der Mail steht für das Referentenhonorar, aber im Antrag für Verpflegung. Malte fragt wie die Kosten aufgeschlüsselt sind. Basti fragt, inwiefern das Mediziner*innen betrifft. Lukas hat in einer E-Mail genau dies gefragt. Wir haben noch keine Antwort.

▶ 0/12/0 → abgelehnt

Birthe stellt einen Finanzantrag für einen Zuschuss für Fahrtkosten zu einem Symposium zum Zukunftsforum "Public Health" in Berlin. Malte fragt, inwiefern dies für die Medizinstudierenden in Leipzig hilfreich ist.

▶ 11/0/1 → angenommen

Kristin stellt einen Finanzantrag über 100€ für das Mieten des Transporters für das Entrümpeln.

▶ 12/0/0 → angenommen

5. Kommissionen (19:48 Uhr)

Lukas wurde im letzten StuRa Plenum Beccs aus dem Referat für Gleichstellung und Lebensweltpolitik angesprochen und gefragt, ob es bei uns Menschen gibt, die Interesse und Kapazitäten hätten, um in Zusammenarbeit mit ihr einen Vortrag o.ä. zu organisieren. Steffi sagt es gibt noch eine weitere Gruppe, die evtl. Interesse daran hätten. Philipp meint, es sei ein gutes Projekt, aber nicht für uns umsetzbar. Basti merkt an, dass die KritMeds evtl. Interesse hätten.

Basti berichtet über eine BK für präklinische Wirkstoffe, die wahrscheinlich vor allem bei den Pharmas unterrichten wird. Deshalb wird eine Person von den Pharmas eine Platz bekommen.

Wir stimmen Lukas für unsere Entsendung der BK. Malte möchte als Ersatz entsendet werden.

▶ Wir stimmen dafür mit MH 11/0/1.

Katha stellt den Ausschuss für ärztliche Ausbildung vor. Dieser findet wieder nächste Woche Montag statt. Wir haben dort zwei Sitze. Katha und Basti würden dort gerne hinfahren.

▶ Abstimmung: MH/0/2 → angenommen

6. AG Curriculumsentwicklung (20:11 Uhr)

Philipp stellt die Aufgaben dieser AG vor. Es geht unter anderem um den Masterplan 2020.

Katha fragt, ob wir die Plätze nach Vorklinik/Klinik quotieren sollen. Malte findet es gut nach 2./3./4./5. Studienjahr zu quotieren. Max kann dies nachvollziehen, denkt aber, es ist nicht sinnvoll unbedingt jemanden aus dem 2. Studienjahr darin zu haben. Lukas denkt es ist sinnvoll, auch jemanden aus dem 2. Studienjahr darin zu haben.

Interessiert sind: Katha, Birtha, Sören, Lukas, Basti, Max, Philipp. Jeder von ihnen schildert die eigene Motivation.

Gewählt sind Philipp mit 11 Stimmen, Katha und Basti mit 9 Stimmen. Lukas und Max haben jeweils 6 Stimmen. Wir machen eine Stichwahl. 8 Stimmen für Lukas und 3 für Max.

Damit entsenden wir Philipp, Katha, Lukas und Sebastian.

7. Bvmd (20:26 Uhr)

Basti sagt, dass in Berlin am Mittwoch im Rahmen der bvmd sich getroffen wird, um über die neue ÄApprO zu sprechen.

8. Umzug (20:27 Uhr)

Malte sagt, dass wir eigentlich immer umziehen können und Burghardt möchte, dass wir alle gesammelt zu ihm kommen, um die Transponder zu bekommen. Er würde dafür länger bleiben. Birthe merkt an wir sollten eine Mail schreiben, damit alle sich melden können, die einen Transponder benötigen.

Übernächste Woche sollen alle um 19 Uhr da sein, um die Transponder für die Anatomie freizuschalten.

Kristin möchte gerne unser Büro ausmüllen und hat ein Doodle erstellt, um sich zu treffen. Sie wird einen Transporter mieten, um anfallenden Müll zum Wertstoffhof bringen. Max merkt an, dass wir uns vorher einmal zum Planen treffen sollten.

Malte merkt an, dass wir doch auch mehr einpacken müssen und Leute in den Semesterferien benötigen.

9. Unbeantwortete Mails (20:41 Uhr)

s. Tabelle im Drive

10. Sonstiges (20:54 Uhr)

Alina dankt für die Mithilfe beim Neujahrsvolleyballturnier. Philipp dankt für das tolle Ausrichten.

Katha fragt nach Themen für die SLÄK. Philipp sagt zum PJ, Positionierung ÄApprO, Werbung machen für unsere Seite. Katha erinnert an das Doodle für das Sommer FSR- WE.

Birthe stellt das Projektwochenende von einem bvmd-Projekt vor am Himmelfahrtswochenende. Sie fragt nach, wer Lust hätte für Verpflegung zu sorgen.

Bella fragt, ob wir irgendwie Wasserspender bekommen können. Basti schlägt vor, dem StuRa eine Mail zu schreiben.

Die Sitzung schließt um 21:07 Uhr.